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Département  
SEINE ET MARNE 

 
 

Procès-verbal 
Registre des délibérations de Commune de Beaumont du Gatinais 

Séance du 28/09/2023 
 

L'an 2023 et le 28/09 à 19h13, le Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement convoqué, s'est 
réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu autorisé par Monsieur Le Sous-Préfet, MAIRIE 1 rue 
Montgaudier sous la présidence de POZO Nicolas Maire 
 
Présents : M. POZO Nicolas, Maire, Mmes : CÔME Valérie, DE SOUSA MARQUES Anne, JAMESSE 
Patricia, LECHARME-BENOIST Sylvie, MASSYN Caroline, MM : BROSSIER Olivier, GALLICE Nicolas, 
JAIRE Jean-Claude, SIMON Cédric 
 
Absents :Mme Moncel, Mr Tripet  
 
Excusés ayant donné procuration : 
 
Excusés :Mme Forest, Mr Clédière   
 
Secrétaire de séance : MmeDe Sousa Marques Anne 
 
 
Date de la convocation : 25/09 
Date d'affichage :  
 

SOMMAIRE 
 
 
 
 
- construction d'une agence bancaire et d'une maison médicale : avenants 
- décision modificative n°2 budget de la commune 
- mise à disposition de la salle polyvalente 
- signature des baux commerciaux et professionnels de l'agence bancaire et de la maison 
  médicale 
- achat défibrilateurs 
- demande d'inscription scolaire d'un enfant : dérogation entrante 
- commission de contrôle des listes électorales 
- procédure de recueil des signalements émis par les lanceurs d'alerte-désignation du réferent alerte  
  éthique et signalement  
- convention cadre de mise à disposition de personnel contractuel par le service interom du centre        
départemental de gestion de la fonction publique territoriale de seine et marne 
- contrat d'accompagnement à la protection des données à caractère personnel 
- création d'un poste dans le cadre du dispositif "parcours emploi compétences"  
- affaires diverses 
 
 
approbation du PV du conseil municipal du 28/09/2023 
 
pour : 10  contre : 0  abstention : 0 
 
 



 
construction d'une agence bancaire et d'une maison médicale : avenants 
 
pour : 10  contre : 0  abstention : 0 
 
 
décision modificative n°2 budget de la commune 
 
pour : 10  contre : 0  abstention : 0 
 
 
mise à disposition de la salle polyvalente 
 
pour : 10  contre : 0  abstention : 0 
 
 
signature des baux commerciaux et professionnels de l'agence bancaire et de la maison 
  médicale 
 
pour : 10  contre : 0  abstention : 0 
 
 
achat défibrilateurs 
 
pour : 10  contre : 0  abstention : 0  
 
 
demande d'inscription scolaire d'un enfant : dérogation entrante 
Famille de Beaune la Rolande, enfant de 7 ans en CE1, lasoeur de la maman est domiciliée à Beaumont 
et à un enfant scolarisé à l'école de Beaumont. 
 
pour: 10  contre : 0  abstention : 0 
 
 
commission de contrôle des listes électorales  
Liste principale : Mr Simon 
   Mme Côme 
   Mr Gallice 
 
Deuxième liste opposants 2 titulaires : Mme Massyn 
              Mme Lecharme-Benoist 
 
pour : 10  contre : 0  abstention : 0 
 
 
procédure de recueil des signalements émis par les lanceurs d'alerte-désignation du réferent alerte  
  éthique et signalement  
Réferent : centre de gestion 
 
pour : 10  contre :0  abstention :0 
 
 
 
convention cadre de mise à disposition de personnel contractuel par le service interom du centre        
départemental de gestion de la fonction publique territoriale de seine et marne  
Création d'un groupe intérimaire qui peut intervenir en cas d'abscence d'un agent. 



 
pour : 10  contre : 0  abstention : 0 
 
 
contrat d'accompagnement à la protection des données à caractère personnel  
 
pour : 10  contre : 0  abstention : 0 
 
 
création d'un poste dans le cadre du dispositif "parcours emploi compétences"  
Agent dela mission locale pour remplacer un agent. Contrat de 10 mois à 29h. Le contrat "PEC" peut êttre 
renouvelé jusqu'à 24 mois. 
 
pour : 10  contre : 0  abstention : 0 
 
 
affaires diverses  
 
Mr Simon : 
Ce dernier a été interpelé par Mr Pecheux Yves sur un problème de voirie devant son domicile. Mr 
Pecheux a également contacté Mr le Maire pour le même problème. Réponse lui a été faite qu'on ne 
pouvait pas intervenir pour le moment. Mr Pecheux a proposé de faire faire des devis pour réhausser les 
trottoirs qu'il va présenter à la Mairie.  
Faire un retour au conseil municipal lorsque Mr Pecheux aura transmis les documents. 
Deux agriculteurs ont endommagé leur matériel sur le ralentisseur de Seine-Boué. Ces derniers n'en font 
pas cas auprès de la Mairie. 
 
Faire une demande de conformité du plateau surélevé. 
 
Mme Côme : 
Mme Côme a été à une commission "outil en main" qui est une rencontre entre des bénévols et des 
enfants sur des ateliers de métiers manuels. 
 
Mr Brossier : 
Problème avec les câble de fibre trop bas. Il faudrait les enterrer car ils risquent d'être arrachés. 
Mr Brossier signale également une recrudescence des vols. Une réunion dela FDSEA et des gendarmes, 
des élus, début octobre afin d'essayer de trouver des solutions à ces délinquances quotidiennes (vol de 
cuivre, GPS,...). 
 
 
Clôture à 20h32 
 
 
 
Le secrétaire de séance                                        Le Maire 
Mme De Sousa Marques Anne                              Nicolas POZO 


